

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “perbedaan kemampuan pemecahan masalah matematika siswa melalui pendekatan *resource based learning* dan pendekatan *realistic mathematics* pada pengajaran materi sistem persamaan linear dua variabel di kelas VIII SMP Negeri 2 Doloksanggul T.A 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Edy Surya, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberi bimbingan selama perkuliahan dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak L. Simatupang. S.Pd selaku Kepala sekolah SMP

Negeri 2 Doloksanggul dan Ibu R. Sianturi, S.Pd selaku Guru Matematika yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Ir. Jahusor Simamora, M.M dan Ibu tercinta Sarmangita Hutauruk, yang selalu senantiasa membantu penulis dan memberikan semangat yang sangat luar biasa bagi penulis serta dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Teristimewa juga saya sampaikan kepada abang/kakak saya dan adek tercinta Vivi Elpina Siburian yang selalu mendoakan, mendorong, menyemangati, dan menemani saya dalam penyelesaian studi saya ini dan sanak keluarga saya Evan Simamora yang selalu senantiasa berdoa dan memberikan dorongan semangat kepada penulis. Tidak lupa juga penulis menyampaikan terimakasih kepada abang senior dan adek junior dan teman-teman seperjuangan di FMIPA yang selalu memberikan motivasi bagi penulis yang tidak dapat penulis sebut satu per satu, khususnya kepada Frans, Didik, Muktar, Michael, Eva Cronika, Indra P, Adi GS, Evi Dewanti, Manto, Holmes, Marihot, Indra, Jeneva, Riando, dan teman-teman seperjuangan lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang selalu membangkitkan semangat bagi penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2015
Penulis,

Doddy M. R. Simamora